

Mémoire déposé au BAPE

Sujet : Port méthanier de Rabaska

Monsieur le Président

### Introduction

Je suis une mère de famille et j'ai suivi avec grand intérêt les audiences du BAPE. Je suis particulièrement étonnée de la position de certains opposants au projet concernant les retombées pour la ville de Lévis. Je suis d'avis, comme beaucoup de gens de mon entourage, que les sommes dégagées par les taxes foncières et les taxes scolaires contribueront aussi à améliorer la qualité de vie des citoyennes et des citoyens. C'est une mère de famille qui vous parle mais aussi une citoyenne de Lévis qui est heureuse de voir que la ville va enfin pouvoir prendre de l'essor et que c'est aussi la population qui va en bénéficier. Alors je me réjouis de l'arrivée d'une telle entreprise et j'espère que la population aura l'intelligence d'accepter son implantation.

### Des services pour nos enfants

Combien de fois je me suis présentée aux séances du Conseil municipal pour réclamer plus d'infrastructures pour les loisirs des jeunes. Moi et mes enfants sommes très actifs, pourtant les espaces de loisirs sont restreints à Lévis et ne répondent pas toujours à nos attentes comme parents. J'ai pris mon mal en patience. Mais aujourd'hui quand on me dit que le projet Rabaska assurera un minimum de 7 M \$ en taxes municipales et de 1 M \$ en taxes scolaires, alors j'y crois et je veux y croire. Ce n'est pas tous les jours qu'on peut accueillir un projet de cette envergure, un projet de 840 M \$. Alors si cela permet d'améliorer les infrastructures de loisirs et si cela dégagent les marges de manœuvre nécessaires pour investir dans des projets communautaires pour nos jeunes et bien BRAVO. La population lévisienne a compris que le développement social est tributaire

du développement économique. Enfin, les opposants l'ont peut être oublié alors il suffit de leur rappeler.

### Conclusion

Je suis donc en faveur du projet Rabaska puisqu'il nous permettra de créer de nouveaux projets. Si je pense à Ultramar qui s'investit sporadiquement dans des causes sociales importantes comme la violence chez les femmes, je suis convaincue que le promoteur de Rabaska saura apporter sa contribution à des causes sociales ou à des projets communautaires. On ne peut faire abstraction de ce genre de contribution, des grandes entreprises, parce que cela nous permet de créer des projets qui n'auraient pu voir le jour sans le support de grands donateurs.

Nancy Grégoire